

Fecha: 25-05-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Rusia lanza masivo ataque a Kiev en medio de canje de prisioneros

Pág. : 4  
 Cm2: 194,7

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 No Definida



FRANCE PRESSE

**UN GRUPO** de 307 prisioneros de guerra ucranianos fueron liberados ayer.

## Guerra de Ucrania: Rusia lanza masivo ataque a Kiev en medio de canje de prisioneros

La capital fue el blanco principal de un  
 bombardeo con 14 misiles y 250 drones.

FRANCE PRESSE

Un ataque masivo ruso con drones y misiles hirió ayer a 15 personas en Kiev, la capital ucraniana, pese a que ambos países iniciaron la segunda etapa del mayor canje de prisioneros de guerra desde el inicio de la invasión rusa.

Las fuerzas aéreas ucranianas afirmaron haber “abatido seis misiles balísticos Iskander-M/KN-23 y neutralizado 245 drones enemigos de tipo Shahed”, de un total de 14 misiles y 250 drones lanzados desde Rusia. La capital fue “el objetivo principal” de este ataque.

Las autoridades reportaron varios incendios e impactos de restos de misiles y drones en edificios en distintos barrios de Kiev.

El Ministerio de Defensa ruso afirmó por su parte que golpeó a “empresas del complejo militar-industrial” y “posiciones de sistemas antiaéreos Patriot”.

“Solo sanciones adicionales contra sectores clave de la economía rusa forzarán a Moscú a cesar el fuego”, declaró el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, quien insistió en que “la causa de que la guerra se alargue está en Moscú”.

“Si todavía hay alguien que tenga dudas de que Rusia quiere continuar la guerra, que lea los diarios”, reaccionó por su parte Katarina Mathernova, embajadora de la Unión Europea en Ucrania.

El ataque se produjo en medio de un canje récord de prisioneros entre Ucrania y Rusia, con un total de mil personas liberadas por bandos entre el viernes y el domingo. Ayer se intercambiaron 307 prisioneros de guerra rusos por otros tantos soldados ucranianos. El intercambio es el único resultado tangible de las negociaciones celebradas en Estambul a mediados de mayo, el primer contacto directo entre ambos bandos en tres años.